



FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 21.10.2020

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 21.10.2020

Buslinie 162: Taktverdichtung „Eichelhäher Straße in Richtung Pasing“ vor Schulbeginn

Die MVG wird gebeten, die Buslinie 162 von der Haltestelle Eichelhäher Straße in Richtung Pasing vor Schulbeginn in der Taktfrequenz zu verstärken. Damit eine reibungslose und verträgliche Busfahrt für die Fahrgäste ermöglicht wird, wäre ein 5-Minutentakt zwischen 7:10 Uhr bis 07:50 Uhr angebracht.

Begründung

Die Kapazitäten in der Buslinie 162 (Eichelhäher Straße in Richtung Pasing) sind im morgendlichen Schülerverkehr (7:00 – 7:50 Uhr) unzureichend. Im genannten Streckenabschnitt nutzen neben den Berufspendlern, die Schüler der Mittelschule „Wiesentfelser Straße“, die Schüler der Mittelschule „Reichenaustraße“ und Schüler von Pasinger Schulen (u.a. Bertolt-Brecht-Gymnasium) die Buslinie 162.

Mit dem Beginn der kalten Jahreszeit und dem Zuzug weiterer Bürger in Lochhausen verstärken sich die chaotischen Zustände zusehends. Vor dem Hintergrund der Covid-19-Pandemie kann mit der Einführung des 5-Minutentaktes die Kampagne „Gemeinsam gegen Corona“ unterstützt werden.

Initiative:

Klaus Ziegler

Fraktionssprecher
Beauftragter Schulen

Weitere Fraktionsmitglieder:

Roland Jung (2. stellvertretender BA-Vorsitzender)

Anke Roth